



夏休み！自然と人と体験を！一人一人がステキの根っこを太くする期間に！

今日は1学期の終業式、明日から41日間の夏休みに入ります。この時期にしかできない体験を、時間をたっぷり使ってして下さいね！下に書いたのは、私（校長）から見た各学年の1学期のステキの根っこです。

- 1年生 いつもしっかり返事や挨拶ができるようになりました。友達のお話をしっかり体を向けて聞いている姿がとてもステキです。
- 2年生 いろんなことに興味を持ってとりくみ、ずいぶんできることが増えてきました。なにより、体力がついて、風邪をひいたり体調を崩したりしてお休みすることがずいぶん少なくなりました。とてもステキです。
- 3年生 3年生になり、ますます活動的になりました。行事のふり返りや見学にいったときなど自分の言葉でしっかり話せる場面が増えてきました。とてもステキです。
- 4年生 初めての委員会活動でした。集会や朝の放送、お昼の放送など責任を持って全校に伝え、伝え方もどんどん上手になっていきました。とてもステキです。
- 5年生 集合学習や白山市小学校音楽会、集会、委員会活動など行事を通して協力する大切さが次第に理解できてきました。ふり返りの内容の質がどんどん上がってきて2学期以降楽しみにになりました。とてもステキです。
- 6年生 1年生を迎える会、白山市小学校音楽会給食・・・学校の中心として自覚を持って自分たちで考えて取り組むことができました。低学年のことに常に気を配っている姿がステキでした。学習に取り組む姿勢もとてもすばらしく、力もどんどんついてきています。とてもステキです。

夏休みは、「ハーモニー」を大切にして下さい。

- ①**人と人のハーモニー。**夏休みに、はじめて出会う人、久しぶりに会う人、地域の人と一緒に遊んだり、体験したり、その中でお互いを思いやる気持ちを育てましょう。
- ②**自然とのハーモニー。**山や川や海や森で、いろんな生き物（植物・動物）を観察しましょう、遊びましょう。そこから自然の中にあるいろんな命を大切にする心を育てましょう。
- ③**メディア機器とのハーモニー。**メディアの良いところ（例えば、出会った知らない植物や動物、昆虫の名前を調べる。自由研究や調べ学習に必要な情報を集める）を活用しましょう。夏休みはゲームに時間を取られすぎでは台無しです。本物（人、こと）との出会いを大切にしましょう。

夏休み明けには、心と体のハーモニーがばっちりの状態で元気に登校してきて下さいね！

何より大切なのは命、交通事故や水の事故、熱中症などに十分注意を！

夏休みの最初の1週間、最後の1週間は特に子どもたちの事故が多く報告されています。開放感から、ついつい注意が散漫になり、自転車での飛び出し、危険な遊び等が原因だと考えられます。「自転車に乗るときは必ずヘルメットをしっかりとかぶる。」「危険な場所には近寄らない。」「遊びに行くときは、どこへ行くか何時に帰るかを家の人に伝えてからいく。」など、夏休みの最初におうちの方もしっかり約束をして下さい。

また、先日おこなった鳥越中学校区のネットアンケートでは、懇談会で別紙お便りでもありますが、ネット使用の約束をしていないと答えた子が本校では25%もいました。特に児童が一人で過ごす時間がとても心配です。ぜひ、ご家庭でこの機会に「ルールを決める」「ルールを確認する」ことを改めてしていただきますようよろしくお願いいたします。

河内地区の皆さん、学校PTAへのご支援本当にありがとうございます！

先日、大坪PTA会長と私（校長）とで、河内地区の区長会にて、河内小PTA会費への、ご支援のお願いをさせて頂きました。河内小学校は県内でも他に類を見ない、地域のご支援ご協力で成り立っています。本当にありがとうございます。近々全戸にお配りする広報「かたくり」やこの学校便り「かわちっこ」、力を入れて取り組んでいますホームページで学校の様子をどんどんお知らせし、地域に開かれ、地域と友にある学校、PTAをこれからも大切にしていきたいと思っています。9月21日(土)は運動会です。地域の皆様、ぜひ足をお運び下さい。

1学期の児童の様子から

